

NEWSLETTER FONDOS EUROPEOS

AYUDAS EUROPEAS Y NACIONALES

La Iniciativa Urbana Europea lanzará en 2026 su cuarta convocatoria para impulsar la innovación urbana a nivel local

La Iniciativa Urbana Europea (EUI) tiene previsto lanzar a comienzos de 2026 su cuarta Convocatoria de Proyectos de Acciones Innovadoras, bajo el título preliminar “Impulsar la Innovación a Nivel Local”, con el objetivo de apoyar proyectos urbanos innovadores que se prueben en contextos reales en España y en el resto de Europa. Esta convocatoria busca financiar iniciativas que respondan a desafíos urbanos concretos a escala local, consolidando la experiencia de ediciones anteriores con un enfoque más adaptado a las necesidades de las ciudades.

El presupuesto global estimado asciende a alrededor de 60 millones de euros procedentes del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER). Entre las principales novedades destaca **una mayor accesibilidad para ciudades medianas y pequeñas, ya que se espera que puedan participar autoridades urbanas y agrupaciones a partir de 25.000 habitantes, así como municipios con poca experiencia previa en la gestión de fondos europeos o proyectos de innovación urbana.**

La convocatoria mantendrá el esquema de cofinanciación habitual, con un 80 por ciento de financiación FEDER y un 20 por ciento de aportación local, e incorporará un marco financiero más simplificado que puede incluir anticipos y costes simplificados. Este enfoque pretende reducir barreras administrativas y facilitar la participación de un mayor número de entidades locales.

El objetivo es apoyar proyectos que representen avances cualitativos sobre las prácticas actuales y que puedan demostrar resultados medibles en un plazo aproximado de dos años. Está previsto que los proyectos seleccionados comiencen su ejecución en otoño de 2026, tras la apertura oficial de la convocatoria, y que a principios de ese mismo año se organicen seminarios web y encuentros técnicos para orientar a los potenciales solicitantes.

Para los municipios españoles, este periodo se presenta como una oportunidad para empezar a definir ideas de proyectos alineadas con prioridades como la economía local y la prosperidad, la vivienda, la acción climática, la movilidad, la digitalización, la inclusión y la seguridad urbana

Gracias por leernos.

Auren.

ACCEDE AL PROGRAMA